

# 愛媛

## サンタさんお手紙読んだ?



サンタへの手紙の前で歌うくたに幼稚園の園児ら＝松山市森松町

松山市森松町の松山南郵便局で27日、宮城県の子どもたちが昨年書いた「サン

タさんへの手紙」の作品展（日本・フィンランドサンタクローズ協会主催、郵便

### 松山南郵便局 作品展始まる

同協会が主催している「サンタさんへ手紙を書こう！手紙を書いてサンタを街に呼ぼう」では、昨年宮城県からは全国一の3万2千通の応募があった。被災地の子どもたちの励みになればと、9月にフィンランドの郵便局で作品展が開かれた。郵便局会社でも、被災地支援の気持ちを呼びかけようと開催。四国での展示は、松山南郵便局のみという。

会場には、「サンタさんはおしごといっぱいあるんですか」などのメッセージと、サンタクローズやクリスマスツリーの絵が描かれ、たしがきが300通並ぶ。この日のセレモニーで、クリスマスソングを歌ったくたに幼稚園の北内裕輝君(5)は「サンタさんへおうちに来て下さいと手紙を書きたい」と話していた。今年の募集は11月20日必着。応募用紙は郵便局で手に入れることができる。問い合わせは協会(054・655・0708)。